

08.06.2022

Elterninformationsschreiben Nr. 16

## diverse Informationen im Juni

Liebe Eltern, liebe Schulgemeinde,

ein Event jagt den nächsten an der EKS. Nach dem Rollerkidsprojekt folgten letzten Freitag die Bundesjugendspiele, die seit Coronabeginn erstmals wieder wie gewohnt stattfinden konnten. Die Kinder hatten sehr viel Spaß und das Wetter hat gut mitgespielt. An dieser Stelle möchte ich mich herzlich bei allen Eltern, die uns geholfen haben, bedanken. Ohne Ihre tatkräftige Unterstützung wäre eine Durchführung in dieser Art nicht machbar. Auch beim Förderverein, der alle Kinder mit Wassermelone versorgt hat, möchte ich mich im Namen der Schulgemeinde herzlich bedanken und an dieser Stelle nochmal an die morgige Sitzung um 19 Uhr erinnern (Einladung haben Sie erhalten).

In der Woche vom **20. – 24. Juni** finden an der EKS unsere **Projektstage** statt. Die Kinder arbeiten in dieser Woche an einem klasseninternen Projekt. In dieser Woche haben **alle Kinder von 8.00 – 11.30 Unterricht.** Kinder, die im KEKS sind, gehen danach in die Betreuung.

Ich möchte an dieser Stelle nochmal an die **Auftaktveranstaltung** zum Projekt *Pfungstädter Schulen (er)leben digitale Abenteuer* für alle Pfungstädter Eltern erinnern, die am **Di., 14.06. um 19 Uhr** stattfindet. Die Elternbeiräte aller Schulen sind in die SKH (Friedrich-Ebert-Schule) eingeladen, alle anderen Eltern können sich mit einem Link, der Ihnen noch zugesendet wird, einloggen. Ziel des Projekts ist es, einen „Lehrplan“ für alle Pfungstädter Schülerinnen und Schülern zu erarbeiten, der die Medienbildung in Pfungstadt von Klasse 1 bis ggf. zum Abitur langsam, vernetzt und nachhaltig aufbaut. Hierbei werden wir von Herrn Peter Holnick vom Institut für Medienpädagogik und Kommunikation in Hessen (M@K) begleitet. Die Pfungstädter Schulleiterinnen freuen sich über eine rege Beteiligung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann  
Schulleiterin